

Le blog de Françoise Fressoz sur le site du Monde, 12 février 2015

Socialisme de l'offre : un si long combat



François Hollande et Gérard Collomb à Lyon en septembre 2000 (Robert Pratta/Reuters)

Il a reçu des pressions pour ne pas faire de texte, signer la contribution de Jean-Christophe Cambadélis, jouer d'emblée l'unité au congrès du PS prévu à Poitiers le 4 juin prochain, mais Gérard Collomb, le maire socialiste de Lyon, ne veut pas se taire.

C'est lui qui, en avril 2013, avait publiquement appelé François Hollande à se

convertir au « *socialisme de l'offre* », ce qui fut fait neuf mois plus tard lors de la troisième conférence de presse du quinquennat. Mais aujourd'hui Gérard Collomb estime que le combat n'est pas achevé.

Il voudrait croire, comme le président de la République, que la reprise économique est imminente mais il constate qu'« *il y a encore un doute* » chez les investisseurs privés et que ce doute pèse sur l'activité au moment où l'investissement public est touché par la forte baisse des dotations aux collectivités locales (- 12 milliards d'euros d'ici à 2017).